

Einwohnerfragestunde  
Ortsrat Heusweiler, 13. Januar 2025

***Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.***

1. Herr Ulf Stefan wohnhaft in Kutzhof, Flurstr. 16 hätte gerne gewusst, wann die Baustelle in der Flurstraße fertig gestellt werde. Weiter hin bittet er um Durchführung von Geschwindigkeitsmessungen in der Flurstraße, da auf dieser Strecke oftmals gerast werde und es bereits zu schweren Sachschäden gekommen sei.

Der Ortsvorsteher sagt Herrn Stefan zu, ihn schnellstmöglich über den weiteren Bauablauf und die voraussichtliche Fertigstellung zu informieren.

2. Mehrere Damen verweisen auf zwei kritische Hotspots in Heusweiler:

Zum einen kommt es an der Saarbahnhaltstelle und auch im Bereich des Marktes zu Schlägereien, die aufgezeichnet werden und dann im Internet ausgestellt werden.

Zum anderen kommt es im Bereich des Parkplatzes an der Schillerschule zu gefährlichen Begegnungen zwischen dort fahrenden LKW's und Schülern

Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass die angesprochene Problematik unter TOP 3 und TOP 4 im öffentlichen Teil der heutigen Sitzung behandelt würden.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ortsvorsteher die Einwohnerfragestunde.